

GERENTA DE INVERSIONES DE LA BANCA ÉTICA LATINOAMERICANA:

Amaia Redondo: “Estamos en una etapa clave para el desarrollo de la banca con conciencia”

La institución cerró 2024 con un 59% más de ingresos y un 28% de crecimiento en colocaciones. Entre los factores clave destacan la expansión de sus operaciones y la incorporación de nuevos productos financieros. **FERNANDA GUAJARDO**

El grupo financiero Banca Ética Latinoamericana (BELAT) cerró el 2024 con números positivos y una expansión significativa en sus operaciones. Según el informe anual, sus ingresos aumentaron un 59%, mientras que las colocaciones registraron un crecimiento del 28%. Estos logros fueron impulsados, en gran medida, por la diversificación de su oferta de productos financieros y su enfoque en la inversión de impacto.

Uno de los hitos más relevantes, explican, fue el crecimiento del Fondo Sigma Doble Impacto, lanzado en diciembre de 2023 en Chile, que superó los 5.000 millones de pesos en patrimonio y ya ha financiado más de 34 operaciones. Amaia Redondo, gerenta de Inversiones de BELAT, destaca el papel clave de este fondo en la estrategia de crecimiento: “El principal gatillante del aumento en ingresos y colocaciones fue el lanzamiento de este nuevo producto. Nos permite acompañar el financiamiento a mediano y largo plazo de las empresas, manteniendo flexibilidad para los inversionistas”.

A pesar de su presencia en otros países de la región, con operaciones en Brasil, Argentina y Uruguay, Chile sigue siendo su principal mercado, representando cerca del 90% de sus colocaciones anuales. “A nivel global, el 95% de nuestras colocaciones históricas han sido en Chile, y el año pasado cerca del



El equipo de Banca Ética en la Bolsa el día en que lanzaron el Fondo de Inversión Dinero y Conciencia.

90%”, agregó Redondo.

BELAT busca reflejar el compromiso que tienen con la inversión responsable con su modelo de financiamiento, que prioriza sectores como la educación, la cultura, el desarrollo social y el medioambiente. “Nuestro objetivo es conectar a los inversionistas con iniciativas que generan un impacto positivo y sostenible. Creemos en una economía real y consciente, donde el dinero se invierte con valores y transparencia”, afirmó la gerenta de Inversiones.

Además, asegura que BELAT ha sido pionera en la implementación de modelos de evaluación de impacto personalizados. “No es lo mismo evaluar el impacto de un colegio que el de una empresa de paneles solares. Nos enfocamos en entender el contexto, los desafíos estructurales y la calidad de la solución que ofrecen nuestros clientes”, explica.

Un elemento importante del modelo de BELAT, detalla, es su plataforma de financiamiento colectivo, que permite a los inversionistas seleccionar directamente los proyectos que desean apoyar. Sin embargo, con la introducción del Fondo Sigma Doble Impacto, la institución ha ampliado las opciones de diversificación y seguridad para los inversionistas. “Antes, la diversificación recaía en el inversionista. Con este fondo, el riesgo se distribuye mejor y se facilita el acceso a proyectos con impacto real”, comenta Redondo.

En términos de estrategias futuras, explica que BELAT está trabajando en nuevas alianzas estratégicas. “Estamos en una etapa clave para el desarrollo de la banca con conciencia. No se trata solo de rentabilidad, sino de generar transformaciones reales en la economía y la sociedad”, concluye Redondo.